
CORONAVIRUS : PLUSIEURS 

CHOSES À PRENDRE EN 

COMPTE 

Ces dernières semaines, les médias nous inondent 

d’informations sur  le tristement célèbre 

coronavirus dont le monde entier fait grand cas. Je 

vois plusieurs éléments à prendre en compte à ce 

sujet :  

* Le premier est le virus lui-même qui, bien que 

sérieux,  virulent et dangereux, n’est peut-être pas 

aussi mortel qu'on le décrit. Gardons aussi  à l'esprit 

que nous vivons dans un monde déjà plein de virus. 

* Nous avons aussi  le problème de la panique. Le virus est une chose, mais la crainte que suscite 

l'information continue des médias sur sa progression dans le monde entier, la panique ainsi créée et 

stimulée, en est une autre.                                                       

* La troisième question qui, pour l'instant, reste à l'horizon pourrait être celle du vaccin : si un 

vaccin est finalement développé pour contrer ce virus, jusqu’à quel point allons-nous lui faire 

confiance et dans quelle mesure le gouvernement va-t-il nous obliger à nous faire vacciner. 

Beaucoup de gens ont des sentiments mitigés à l'égard des vaccins et de leurs effets secondaires 

potentiels. 

* Il est également très intéressant de noter, même si certains se moquent complètement de ce point 

de vue, que de telles épidémies, appelées pestes, ont été prédites dans différents passages de la 

Bible, comme faisant partie des événements précédant la seconde venue du Christ. Jésus a 

mentionné, en se référant à cette époque : "Il y aura des famines, des pestes et des tremblements de 

terre en divers lieux." (Matthieu 24:7). 

Les sceptiques diront et, dans un sens, ils auront raison : "Oh ce genre de catastrophes s'est toujours 

produit, mais les médias n'étaient pas assez développés pour le faire savoir au monde entier." 

Toutefois, nous devons admettre que, ces dernières années, la fréquence de ces événements a 

augmenté et leur importance et leur impact sur nos sociétés et le monde qui nous entoure ne cessent 

de croître. 

     ******************** 

Pour faire face à la réalité d'un monde rempli de virus et à la propagation du coronavirus en 

particulier, nous avons les promesses du Psaume 91. Nous devons apprendre à marcher chaque jour 

par la foi, en faisant confiance à Dieu pour notre protection, et ne pas céder à la panique suscitée par 

un nouveau virus qui se propage dans le monde.  

Psaume 91 : « Celui qui habite (on parle ici d’un lieu de résidence permanent, et non d’un endroit 

que l'on visite de temps en temps. Celui qui est continuellement en communion avec Dieu et qui 

entend Sa voix, habite en ce lieu.) sous l’abri du Très-Haut repose à l’ombre du Tout Puissant. Je 

dis à l’Eternel : Tu es mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie. Oui, assurément 

(si nous demeurons en Sa présence), c’est Lui qui te délivre du piège de l’oiseleur et de la peste 

dévastatrice. Il te couvre de Ses ailes (image d’une maman oiseau couvrant ses petits) et tu trouves 

refuge sous Son  plumage. Sa fidélité te protège comme un grand bouclier. Tu n’as donc pas à 



craindre les terreurs de la nuit, ni les flèches qui volent dans la journée, ou bien la peste qui rôde 

dans l’obscurité, ou encore le coup fatal qui frappe à l’heure de midi. Que mille tombent à côté de 

toi, et dix mille à ta droite, toi, tu ne seras pas atteint. » (Si vous demeurez dans cet endroit secret.) 

Nous avons cette merveilleuse promesse et nous devrions nous attendre à ce que Dieu la tienne, à ce 

qu'Il nous protège et nous délivre parce qu'Il est fidèle à Sa Parole. Esaïe 54:14 nous le confirme : 

«Tu seras affermi par la justice, à l’abri de toute oppression; tu n’auras rien à craindre, car la 

terreur sera bannie et elle ne t’atteindra plus.»  

Voici comment devraient être notre attitude et notre façon de vivre : « Je ne vais pas laisser la peur 

et la panique créées par les nouvelles m'atteindre. Je refuse de vivre dans cette peur, je choisis de 

vivre dans le lieu secret du Très-Haut.  La peur n'est pas la volonté de Dieu pour moi. » 

Même s'il est important de rester informés de ce qui se passe autour de nous et dans le monde, nous 

pouvons choisir de minimiser notre exposition aux nouvelles et à leur flot de craintes. Notre âme se 

nourrit de ce que nous lisons et entendons, et les médias ne devraient pas être la source de notre 

nourriture spirituelle. Nous devons être nourris par la Parole de Dieu et vivre en relation avec notre 

Père céleste. C'est là que nous trouverons notre paix et notre joie, au milieu de la tourmente. 

 


